
SOIN ET CONSEIL POUR L’ACCUEIL DE 
VOTRE CHAT/CHATON 

	

1) Votre chaton a maintenant …. semaines et est prêt à se débrouiller sans sa maman et frères et sœurs, vous devenez pour lui 
son référant, sa famille pour le reste de sa vie. 

2) Pour éviter tt problèmes digestifs nous vous recommandons dans un 1er temps de continuer la nourriture donnée par sa famille 
d’accueil : -croquettes :…………….. 

           -nourriture humide :……………………. 

Sauf avis contraire de votre vétérinaire.   

3) Veiller à la sécurité de votre chaton en sécurisant fenêtre oscillo-battante  et balcon (contrairement au dicton un chat ne retombe 
pas tjs sur ses pattes) 

4) Pour sa santé il est recommandé de vermifuger votre chaton tous les mois les 6 premiers mois ainsi que le traiter contre les 
puces si celui-ci en a. Pour les médicaments à employer demandez conseil à votre vétérinaire. 

Vermifuge utilisé par sa famille d’accueil : ………………………………………….donné le :…./…./….. 

Pipette anti-puces utilisé :………………………………………………donné le…./…./….. 

5) Il est strictement interdit de laisser sortir votre chaton avant sa stérilisation et ce afin d’éviter les portées pour les femelles et le 
marquage urinaire pour les mâles. 

6) Votre chaton a été primo vacciné contre le typhus/coryza donc il n’est pas encore totalement immunisé contre ses 2 maladies, des 
précautions sont à prendre pour sa santé afin d’éviter qu’il n’attrape ses maladies. Il est aussi indispensable de respecter les 
dates de rappel de vaccins. 

7) Vérifier que votre chaton se nourrit tous les jours ; un chaton qui ne mange pas et/ou ne joue pas et/ou reste prostré ou dort en 
permanence est un chaton qui a un problème ne tardez pas à consulter un vétérinaire, la déshydratation va très vite chez de 
jeunes animaux. 

8) Avoir tt préparé pour accueillir votre chaton dans de bonnes conditions : litière (lui montrer où elle se trouve à son arrivée, 
mettre éventuellement un peu de javel dans le fonds pour l’attirer et la nettoyer régulièrement, un coin dodo tranquille où il pourra 
se reposer en sécurité, un coin repas avec un bol d’eau fraîche (jamais de lait), un bol de croquettes et matin et soir un peu de 
nourriture humide dont il raffole. Occasionnellement un peu de thon ou saumon ou sardines (mais privilégier la gamme pour chat) 

9) Se servir d’une cage de transport pour tt déplacement en dehors de la maison (ex visite chez le vétérinaire) 

10) Un chaton n’est pas un jouet donc aider et surveiller les enfants quand ils manipulent les chatons afin d’éviter des blessures de part 
et d’autre. 

11) Attention que même stérilisé, votre chaton doit rester minimum un mois dans la maison avant de pouvoir sortir. 

 

Je confirme avoir pris connaissance de ces conseils et je m’engage à les appliquer : 

Fait à …………………………………..   Le ……………………………. 

Signature : 	  



SOIN ET CONSEIL POUR L’ACCUEIL DE 
VOTRE CHAT/CHATON 

	

LES VACCINS 

Chaton entre 7 et 9 semaines 

- Vaccin CVR (coryza + typhus) 
- 1 mois plus tard : rappel CVR + leucose 
- 1 mois après le 1er rappel : rappel leucose 
- Rappel annuel 

Chaton de 12 semaines en bonne santé 

- Vaccin CVR + leucose 
- 1 mois plus tard : rappel CVR + leucose 
- Rappel annuel 

Chat adulte 

- Idem Chaton de 12 semaines si jamais vacciné ou si doute 
- 1 mois après la 1ère  injection : rappel  
- Puis rappel annuel 

LES VERMIFUGES 

- Chaton entre 3 et 6 semaines : vermifuger contre les vers ronds  
- A partir de 10 semaines : vermifuger contre les vers ronds et les vers plats selon le protocole suivant : tous les mois 

jusqu’à 6 mois puis tous les 2 mois jusqu’à 1 an. 
- Chat adulte : vermifuger tous les 2/3 mois en fonction de l’alimentation de l’animal. S’il sort en extérieur et est susceptible 

de manger des oiseaux ou des rongeurs, le faire tous les 2 mois. Si chat d’intérieur, tous les 3 mois. 

DEPARASITAGE : puces, poux et tiques 

- Avant 3 mois, utiliser un spray chaton tous les 15 jours (selon les conseils du vétérinaire). 
- A partir de 3 mois, utiliser soit le spray soit des pipettes chatons.  
- A partir de 6 mois, vous pouvez utiliser des pipettes pour chats adultes 

Protocole : 1x par mois de avril à octobre et tous les 2 mois de novembre à mars.   



SOME ADVICE TO TAKE IN YOUR CAT 
	

	

1) Your cat is now …. weeks old and is ready to take care of himself. You are by then his family for the rest of his life! 
2) In order to avoid any digestive issues, we recommend you at first to continue giving the food given to the cat by his foster family: 
- Dry food: 
- Wet food: 

Unless your vet gives you something else. 

3) Make sure your cat is safe inside the house! Secure the tilt and turn window system and the balcony cause unlike the quote a cat 
does NOT always land on his paws. 

4) For his health, we recommend you to give a dewormer every 6 months. And to treat him against flees if you notice he’s got any! 
Ask your vet for any further information. 
Product given by his foster family:    date: 
Treatment against the flees:      date: 

5) It’s strictly forbidden to let your cat out before his neutering in order to avoid the males to mark by urinating and the females to 
have unexpected pregnancy. 

6) Your cat has been pre-vaccinated against typhus and coryza but he’s not completely protected against these 2 diseases. Some 
precautions have to be taken so he doesn’t get any of these diseases. It’s also really important to respect the vaccination dates. 

7) Make sure the cat feeds every day. A kitten who doesn't eat, doesn’t play, hides or sleeps constantly is a kitten who has health 
issues. You should directly go to the vet! Dehydration is really quick by kittens and can be very dangerous for them! 

8) Make sure every is ready to take in the kitten correctly: the litter (show him where it is, bleach attracts cats so don’t hesitate to 
put some in it), clean the litter regularly (twice a week), a place where he can sleep, a place where he can eat with fresh water 
(never milk because they can’t digest it), a bowl of dry food in the morning and the evening and his favourite wet food. You can 
occasionally give him tuna, salmon or sardine (but for cat only) 

9) Use a cage for cats to carry him for any trip outside the house (for example: going to the vet) 
10) A kitten is not a toy so look after your children when they play with him to avoid the kitten to be hurt or other. 
11) Even neutered, make sure your cat does not go out of the house during the first month after his arrival ! 

 

I’m aware of the advice and I commit myself to applying these advice: 

 

Where : …………………………………   When :………………………………… 

 

Signing :  

  



SOME ADVICE TO TAKE IN YOUR CAT 
	

VACCINATION 

Kitten between 7 and 9 weeks old 

- Vaccin CVR (coryza + typhus) 
- 1 month later :  CVR + leucose 
- 1 month after the 1st recall : leucose 
- Recall each year 

12-week-old kitten in good health 

- Vaccin CVR + leucose 
- 1 month later : CVR + leucose 
- Recall each year 

Adult cat 

- Same as for a 12-week-old kitten if never vaccinated ou unknown 
- 1 month after the 1st vaccination: recall  
- Recall each year 

DEWORMER 

- Kitten between 3 and 6 weeks old 
- From 10 weeks old : deworm each month until 6 months and then every 2 months up to one year 
- Adult cat: deworm every 2 or 3 months. 2 if the cat goes out and 3 if he stays inside. 

FLEES AND OTHERS (TICKS) 

- Before 3 months use a spray for kittens every 2 weeks. 
- From 3 months use the spray or pipette for kittens 
- From 6 months use pipettes for adults 

Once a month from April to October and every 2 months from November to March 

 


